

LA CORRESPONDENCIA Alicantina

EDICIÓN DE LA NOCHE

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Alicante: Viernes 16 de Diciembre de 1898

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA en la 4.ª plana.
Remitiéndose y enaguas mortuorias a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Oficinas, Castaños, 20

HAY á más del ya conocido como especial

ACEITE

PEREZ y C.ª Mayor, 12 y Babel, 37

OTRO

virgen, filtrado, clarificado y refinado, exclusivo para pastas

Gran fábrica de sommiers y toda clase de telas metálicas

DE Salvador Gosalbez

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los tamaños, cetros metálicos y grillajes para claraboyas. Las grandes existencias de este establecimiento, permiten servir á las más importantes horas cualquier pedido por importante que sea. Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

EL ARCA DE NOÉ

Gran salon para limpiar el calzado

PASAJE DE AMÉRIGO, NÚM. 2

En este acreditado establecimiento encontrará el público, un gran surtido de Cepillos y Bruzas de todas clases, betunes en brillo, mate y de color. Las fábricas más acreditadas del país y del extranjero, betun Nubian que aplica sin cepillo y produce un brillo igual al charol, botellas de betún de Guinot de Madrid para las guarniciones; único depósito de cremas inglesas, ricas y rusas. En este establecimiento se ha recibido un gran surtido de almanques para el año próximo de 1899 de la casa editorial de los señores Rich y Compañía de Barcelona, donde abunda en dichos Almanques una colección de sonetos, charadas y anécdotas de los mejores escritores de España y del Extranjero.

Si queréis conservar el calzado, no dejéis de visitar este antiguo establecimiento.

NO EQUIVOCARSE
ALON PARA LIMPIAR CALZADO (Pasaje de Amérigo núm. 2). -ALICANTE

Correspondencia Alicantina

el periódico de mayor circulación de la provincia.
Hace dos Ediciones
PUNTO DE VENTA: CASTAÑOS, 20
APARTADO 28 - TELEFONO 70

Para las señoras

vestidos exclusivos para nuestras lectoras en los grandes almacenes de EL SIGLO, Barcelona (1)



Traje para señorita

El traje que nuestro dibujo representa es de lana. Lleva el cuerpo flojo en el talle, con un escote de raso compuesto de pequeñas alfileras y adornado el delantero por rulos de raso en forma de escudra. Este cuerpo se abrocha al lado izquierdo. Las mangas estrechas con encaje en el borde; el cuello alto y el cinturón de cinta. La falda

Las lectoras de nuestras lectoras que deseen ver los modelos de la presente revista, pueden escribir á la sección de confecciones de los grandes almacenes de EL SIGLO, Barcelona y recibirán gratis inmediatamente contesta

va adornada con rulos de raso que parten de la cintura hasta el borde.



Bata para casa

Esta elegante bata se confecciona con lana blanca. Lleva canesú de aforchitas en el delantero y espalda y alrededor de este canesú un entredós con viso de raso blanco, bajo el cual se extiende un ancho encaje que finaliza con duquesa en el talle. Del delantero del canesú se extiende una tabla floja que se confunde con el vuelo de la bata. Cuello con encaje y mangas estrechas con encaje también en el borde.

El conflicto de las aguas

La forma violenta é incomprensible en que ha sido redactado el Reglamento de la Sociedad belga concesionaria de las aguas de Sax que abastece á la capital, continúa siendo el tema de las conversaciones, tanto en los círculos políticos y centros oficiales, como en las sociedades de recreo, cafés y demás centros particulares.

El asunto, cuya importancia y gravitación trascendencia á nadie absolutamente se oculta es casi innegable que ha de producir serios disgustos si el Ayuntamiento que

es quien viene obligado como representante del pueblo, á mirar por los intereses de éste, no procura por todos los medios hábiles y convenientes que estén á su alcance, venir á un acuerdo con la expresada Sociedad y conseguir de esta que modifique ciertas cláusulas del mencionado Reglamento, con objeto de que no resulten gravados los propietarios, á los que se imponen tales condiciones que resulta materialmente imposible el que puedan aceptarlas sin sufrir perjuicios en sus intereses.

En la sesión ordinaria que el viernes último celebró la Excm. Corporación popular, el concejal silvestra Sr. Martínez Torrijón y el tercer teniente de alcalde don Antonio Campos Aznar, aunque no con la intención y ahínco que era de esperar, se ocuparon de la cuestión, censurando e procediendo de la aludida empresa, y rogando encarecidamente al señor Alcalde moviera todos cuantos resortes fueran convenientes interponiendo su valiosa influencia, á fin de evitar que el asunto pueda tomar un giro desagradable, continuando tan lamentable conflicto.

Ambos ediles, analizaron minuciosamente el Reglamento motivo de tantas conversaciones y hablaron de él con tanto interés que el Sr. Gadea desde luego ofreció tomar verdadero empeño el asunto.

Efectivamente, la misma noche á las ocho se reunieron en el despacho de la alcaldía la Comisión de aguas del Ayuntamiento y el ingeniero de la compañía monsiur Herault, pero por motivos fáciles de comprender, aplazaron la reunión hasta el siguiente día á la una de la tarde.

Como ya consta á nuestros lectores, en esta reunión no se adelantó nada, pues los concejales desplegaron tal tacto que después de pasar dos horas y media hablando largamente, sosteniendo una laboriosa discusión, no lograron convenir nada con el Sr. Herault, acordando únicamente reunirse de nuevo, aunque sin fijar cuando.

La cuestión, cada vez toma mayores proporciones, aumentando los temores de que termine en conflicto y apesar de todos los concejales ni han vuelto á celebrar reunión y creemos que por ahora no piensan celebrarla.

¿Es así como deben portarse nuestros representantes?

Creemos que no. Ya que no tuvieron presente cuando establecieron el contrato, lo que no debía haberse olvidado, concediendo, la exclusiva del abastecimiento de aguas á la compañía Belga, sin fijarse en lo que esta ligereza pudiera ocasionar, deben sin demora alguna evitar el conflicto que se avecina. Y basta por hoy.

Inocentada

Había en un convento un lego de tan buen natural, que era la víctima y el hazme reír de todos sus hermanos.

Casi siempre en el mundo, el que se hace cordero se expone á servir de presa á los lobos, y aún por eso dice el refrán: "hazte de miel y te comerán las moscas." Como era bueno, se le creía tonto; y sobre todo, cuando hablaba de su credulidad y de sus candideces, no había fraile á quien la risa no causase convulsiones. El llegó á notar, pero tenía bastante grandeza de alma para darse por entendido y perdonárselo. ¿Qué le importaba el juicio de los hombres á él que se consagraba á Dios? Tanto hicieron sin embargo, que le impacientaron y movieron á que considerarse un deber de caridad darles una leccióncita.

Habiendo ido una mañana al convento el rey y varios caballeros de la corte, en que ya se hablaba de las candideces del lego, el rey quiso verle y juzgar por sí mismo de su candidez. Para satisfacer el deseo, se llamó al lego, y cuando estaba hablando, de espaldas á la ventana, un fraile exclamó, señalando á éste:

—¡Mire, mire, hermano, como vuela aquel asno!

—¡Si, si, cómo vuela!—exclamaron también el rey y un cortesano

Y el lego se volvió, y apareció quedar maravillado de no ver nada. Hasta murmuró:

—¡No he llegado á tiempo de verlo! Lo que produjo una carcajada general.

—He incurrido en alguna nueva candidez?—preguntó inocentemente el lego, sin desconcertarse.

Las risas redoblaron, y cuando se las dio tregua el Rey le dijo con cierta conmiseración:

—Pero, hombre de Dios, ¿es posible que llegue tu candidez á creer que los burros vuelan?

—Difícil me parecía, señor—respondió el lego,—pero tuve que creerlo, porque me parecía imposible que un digno caballero y un digno sacerdote, mintiesen.

Desde aquel día no se le volvieron á dar bromas.

CARLOS RUBIO.

LA SORTIJA DEL PRÍNCIPE

(Poema, traducción en prosa)

Allá á lo lejos, en un vasto reino del Norte de Europa, el joven príncipe heredero, en cuyo débil organismo ha hecho presa la fiebre, se siente muy fatigado y no deja de toser desde el día en que la espesa niebla y el aire húmedo y frío anuncian la proximidad de los rigores invernales.

El pobre enfermo es trasladado á Provenza, donde pasará el invierno todo el invierno aspirando las templadas y saludables brisas del Mediterráneo... ¿Conseguirá ver los encantos de la futura primavera? Digno de profunda lástima es este joven de veinte años que siente calofríos, mientras recostado en cómodo sillón cama, bañado todo el cuerpo por los rayos del sol, cubierto las piernas por una manta finísima, contempla con mirada triste el incansante movimiento de las olas y hace girar, con el índice de su diestra, la sortija que antes ajustaba al dedo menique de la otra mano y que ahora se mueve holgadamente al recibir el menor impulso.

El médico pasea grave y taciturno... Pasan en todas direcciones muchas personas ilustres sanas de cuerpo, que buscan todo el año, recorriendo Europa, remedio para su aburrimiento, hijo de una vida consagrada al placer de los sentidos y á la ociosidad.

A todos les conmueve, mas ó menos, el aspecto del príncipe y todos verían satisfecha su vanidad si pudieran proporcionarle alguna distracción. Los indiscretos suelen preguntar al viejo y carente ioso doctor: "¿Cómo se encuentra hoy su alteza? Y preguntado responde secamente: "Esta mejor." Y su alteza, que habla con perfección varios idiomas, permanece horas y horas sin decir una sola palabra, sentado en el sillón, observando melancólicamente el flujo y el reflujo de las olas, haciendo girar, con el índice de su diestra, en derredor del menique de la siniestra mano, la valiosísima sortija; aislado por completo del mundo; indiferente, insensible á cuanto dicen y hacen á su alrededor.

¿Cuántos recuerdos puede evocar la imaginación del príncipe en esas largas horas pasadas ante los abismos del cielo y del mar que ofrecen á sus ojos, con cruel y despiadada ironía; todas las magnificencias de su imponente hermosura!

¿Cuántos recuerdos puede evocar la imaginación del príncipe contemplando la maravillosa puesta del sol que, al despedirse, tiñe el lejano horizonte con color de púrpura!

Porque el enfermo condenado á prematura muerte es el heredero de un gran trono. Su venida al mundo fué anunciada por cristales de muchos edificios: toda Europa supo por telégrafo, la fausta noticia: un pueblo entero se entregó al regocijo cele-

brando con ruidosas fiestas el nacimiento de quien vió constantemente, en derredor de su cuna, cortesanos respetuosos, rendidos y aduladores.

Debe de recordar el joven príncipe brillantes escenas en las que fué protagonista lisonjeado y aclamado; debe de recordar que aún no había cumplido los diez años cuando lució en público su flamante uniforme de coronel de ejército; cuando gine en un caballito árabe, pasó ante los granaderos de la regia escolta, hombres barbudos, de cinco pies y seis pulgadas de estatura, y vió inclinarse ante él la gloriosa bandera nacional... Y tal vez piensa, después de recordar las mejores días de su esplendente infancia, en que va á morir sin saborear la dicha de amar y ser amado.

En la vasta y hermosa playa donde se vé aislado el resto del mundo, hay un ser que á ratos le distrae y le hace sentir dulces emociones. Ese ser es una adolescente, casi una niña, desnuda de pié y pierna, hija de un humilde pescador á quien todos los días aguarda para ayudarle en la tarea de sacar de la lencha el producto de muchas horas de trabajo rudo y peligroso.

El príncipe ha fijado su atención en aquella criatura llena de vida plébrica de salud, de cuerpo esbelto, de rostro moreno hermoso por abundante cabellera y por expresivos ojos en los que resplandece la luz del sol del Mediodía. Obedeciendo á un impulso irresistible, le ha dirigido una palabra y una sonrisa afectuosa. La muchacha ignorante de todas las reglas de la etiqueta, le ha ofrecido una flor que acaba de cortar para adornar sus cabellos. Y este ha sido el origen de las amistosas relaciones de la heredera de un pescador con el heredero de un trono.

Todas las tardes, después de un corto paseo en el que el pobre físico emplea sus fuerzas cada vez más debilitadas, se vé á éste recostado en el cómodo sillón, junto al cual, y sentada en el suelo, permanece una ó dos horas su amiga. Apenas habla él; prefiere escuchar la voz de su compañera que, cogiendo puñaditos de arena, y tamiéndola por entre sus dedos, le dice con el pitoresco lenguaje popular, los nombres de las embarcaciones que entran y salen y canta algunas veces á media voz, canciones del país.

¡Oh! La chiquilla no encontraba gran placer en el cumplimiento de la obligación que diariamente se impone; pero es muy buena, muy compasiva, y ha comprendido que su presencia y su conversación distraen y consuelan al pobre moribundo. Y para proporcionarle esa dicha, hace, gustosa, un pequeño sacrificio.

Una tarde en que realiza la adolescente su acostumbrada obra de misericordia, levántase fuerte y desagradable viento.

—¡Alteza!—exclama el doctor,—conviene que abandonemos este sitio.

El príncipe lanza un leve suspiro. Se siente muy dichoso en aquel instante... pero no puede, no debe resistirse á la indicación del hombre de ciencia. Incorporóse y se le ocurre pagar de algún modo la felicidad que viene proporcionándole la hija del pueblo. ¿Qué le dará? ¿Dinero?... No se atreve. Debe dar algo que no sea ofensivo para la delicadeza de quien lo ha de recibir... ¡Ah! un buen regalo! ¡La sortija de oro y diamantes que ya amenaza caerse de su afilado y seco dedo!

Du camente se apodera de la mano de la muchacha que hace un movimiento de sorpresa y de temor, y trata de adornarla con el obsequio valiosísimo... La favorecida tiembla... ¿Que es lo que pretende el joven tísico?... No puede dominar su repulsión y expresa claramente, primero con un gesto y una mirada; después dando un paso atrás.

El príncipe ha comprendido bien lo que la pobre muchacha ha querido decirle. Apóyase en el brazo del doctor y se aleja sin pronunciar una sola palabra. Antes de entrar en el hotelito en que se alberga, dirige una mirada al ocazo... ¡Qué hermosísima

la casa que en tejidos y pañería presenta más surtido y más barato vende.
Primera casa en Pañuelos de Manila bordados y lisos

EL SIGLO

especialidad en Camisería Corbatería y género de punto
NAVARRO HERMANOS
Mayor y Pasaje Amérigo.-Alicante

puesta de sol la de aquel día El refulgente astro se ha hundido detrás de unos nubarrones de color plomizo que forman gigantescas y caprichosas figuras sobre un fondo rojo... En esas figuras crean por los blasones de su regia extirpe... Y piensa en que cualquiera de las demás familias reales de Europa se consideraría muy honrada aliándose con la suya mediante un casamiento... Y piensa después, bajando la cabeza con aire sombrío, en que la muerte es lo único que deba ambicionar, puesto que la hija de un misero pescador se ha horrorizado ante la idea de que su carne podía estar en contacto con el anillo de oro y diamantes, digno regalo de un príncipe a su prometida esposa.

FRANCISCO COPÉE.

ALICANTE

Para la curación de la *neuralgia* son de gran resultado las *FLORAS ANTI-NEURALGICAS* del doctor Duquesnel con las que se obtienen rápidas curaciones.

Lo venta en las principales farmacias de España.

El "Boletín oficial," de hoy publica lo siguiente:

Parte sanitario de la Real familia.

Circular del Gobierno civil.

Otra anunciando la subasta de la conducción de la correspondencia de Alcoy a Alcolecha.

Real decreto del ministerio de Hacienda.

Anuncio del ministerio de Fomento clasificando los productos de la Exposición Minera de West (Australia).

Id. del Distrito forestal de Murcia-Alicante sobre una subasta.

Extracto de sesiones celebradas por el ayuntamiento de Sax.

Cuentas de Depositaria de varios ayuntamientos.

Edictos de varios Ayuntamientos y Juzgados.

Se han recibido un nuevo surtido de capas piel últimos modelos de París; (en el acreditado y favorecido establecimiento de novedades, que la señora sucesora de Antonio B. Solbes, tiene establecido en la calle de Labradores, núm. 8 y San Pascual, 2 y 4.) para señoras y señoritas a precios su mamente baratos, hay que visitar esta casa para comprar las verdaderas novedades para adornos de vestidos inmenso surtido en cucillos pluma, gran fantasía desea 150 pesetas una.

Gautes Cabritilla Suecia y ante de las mejores fabricas.

Cabritilla lisos, 3 botones, á 190 pesetas par.

Id. bordados, 3 id., á 225 id., id.

Piel ante, 2 botones fermoir, 3 id., id.

Suecia bordados, 3 id., 3 id., id.

Ha llamado la atención de cuantos siguen con algún interés la marcha de los asuntos administrativos de nuestra provincia, que el ayuntamiento de Sax, ni en el año actual ni en el anterior, haya publicado en el "Boletín oficial," el extracto de sus sesiones, a guisa de ellas de verdadero interés, ni los arcos y movimiento de fondos, existencias en caja, etc.

Indudablemente no habrá precepto especial alguno, ni *inmunidad* que proteja y ampare lo que contra ley realice dicha corporación, sobre cuya administración nada decimos por hoy, aún cuando se nos ofrezcan datos sabrosos y que desgraciadamente evidencian que no el bien del país, sino el afán de favorecer pequenitas aspiraciones, mueve la actividad de algunos organismos gubernamentales, posponiendo a ellos los legítimos intereses de los administrados.

Ni el caciquismo de campanario, ni el de *altos y rutilantes astros*, detendrá el celo del dignísimo gobernador civil de la provincia, y seguros estamos que corregirá el abuso de que se trata—incalificable de ser cierto como se nos afirma—y así podrá el pueblo de Sax, como tiene indiscutible derecho, saber cuales sean los *alientos* de sus ediles.

—Café Comercio—

Esta noche á las nueve, tendrá lugar en el acreditado café del Comercio, el 14.º concierto de la temporada, por el sexteto que dirige el profesor D. Vicente Poveda, cuyo programa es el siguiente:

Primera parte

1.º A orillas del Danubio azul, (walses).—Strauss.

2.º Los cocineros, polka de bandurria, á petición.—Tregrosa.

3.º Fantasía sobre motivos de la zarzuela El Milagro de la Virgen.—Chapi.

Segunda parte

1.º Gran fantasía sobre motivos de la ópera Lohegrin.—Wagner.

2.º Marcha indiana.—Sellenik.

3.º Doctor Ferrán, (polka pasodoble).—Poveda.

Hay se ha repartido el número 16 de nuestro estimado colega "El Ibero," que con tanta aceptación del público, se publica en esta capital; contiene interesantes trabajos de actualidad y entre ellos una curiosa lista de los distritos de Ultramar que en 1812 tenían representación en las Cortes españolas y diputados que ejercían el cargo; he aquí el sumario del interesante número á que nos referimos:

Neurología, por X.—Notas mercantiles, por el Dr. O.—Diputados ultramarinos,

Ricardo, por F. Figueras Pacheco.—La ley Moyano, por Un Maestro de escuela.—Deuda de honor, por F. Figueras Bushell.—La primera enseñanza en Alicante, por X.—Versos, por Gabriel Téllez.—A la memoria de D. Alejandro Harmsen, por F. Figueras Pacheco.—Consultas, por Dina.—Quincena oficial.—Convocatorias, vacantes y subastas.—Mesa revuelta, por Varias.—Anuncios.

Seguen con gran actividad, realizándose los trabajos de levantar el adoquinado de la calle de Calatrava que parece será asfaltada como la del duque de Zaragoza.

El hormigón para proceder al asfaltado de la plaza del teatro, también se halla muy adelantado y dentro de poco, quedará completamente terminado el asiento del piso y con ello transformada una de las vías de mayor circulación de la capital, cuyo estado de abandono era motivo de censuras á la municipalidad, por parte de todos.

A estas mejoras, es casi un hecho que siguen las de renovación de los pavimentos de las calles de Bi baso, Victoria y otras.

Muy bien por el Sr. Gadea, que con esto demuestra plenamente su interés por que Alicante ocupe el lugar que le pertenece.

Pasado mañana domingo, se efectuará una tirada de pichon en el sitio denominado partido de San Blas, primera de la temporada.

Tenemos entendido que dicho acto se verá sumamente concurrido.

La marcha de los trascendentales asuntos ocurridos recientemente en Denia, Javea y Pedreguer, según afirma un apreciable colega de la mañana, sigue como Dios y la justicia manda, al decir de algunas gentes.

A esta capital han llegado D. Serafín Moreno y Dolores Guillen, complicados en la famosa causa que se sigue, conocida por el "Panama de la Marina". El señor juez de Denia, ha acordado la libertad provisional, bajo fianza personal, del Sr. Moreno y de la referida Dolores Guillen.

Detrás de esto, queda lo de las obras del puerto—añade el diario aludido—famosa cuestión por lo que de ella se dice y además lo de los consumos, que dá tres y raya á todos los quebraderos de cabeza de los delegados mas listos de España.

¡Cuanto lío y cuanto enredo misterioso!

En vista de un expediente promovido por la Cámara de Comercio de Barcelona, en solicitud de que se reproduzcan las Reales órdenes de 21 de marzo y 30 de abril de 1888, relativas á las exenciones de la ley del Timbre que se concedieron á las corporaciones de su clase, por el ministerio de Hacienda, se ha dictado una importantísima Real orden disponiendo que las Camaras oficiales de Comercio empleen papel simple, con solo el mambrete de la corporación en los informes que emitan á requerimiento de los centros oficiales y en las comunicaciones que, con motivo de tales informes ó en contestación á consultas que se les hagan, dirijan á los mencionados centros.

En todos los demás casos en que dichas corporaciones intervengan, ya gestionando intereses generales de las clases que representan, ó acudiendo por propio y particular interés, bien lo hagan por medio de solicitudes ó en forma de oficios ó comunicaciones, deberán emplear el timbre de una peseta, clase 12.ª, con arreglo á lo dispuesto en el párrafo cuarto del art. 27 de la vigente ley.

Además, en los recibos que expidan y en los nombramientos de cualquier cargo que hagan, usarán el timbre móvil de 10 céntimos de peseta, prescrito por los números 4.º y 5.º del art. 179 de la ley; y finalmente sus libros de actas se reintegrarán conforme á lo dispuesto en el artículo 171 de la misma ley y 63 de su reglamento.

El actual empresario del teatro de Roqueta de Murcia, D. Emilio Cambres, acaba de formalizar un contrato con la propiedad del teatro Principal de Alicante, para empezar en este coliseo el día 12 del próximo enero las representaciones de zarzuela que en aquella ciudad está efectuando la compañía que dirige D. Pablo Gorjé y de la cual forman parte queridos paisanos nuestros.

La Alcaldía ha consultado al Delegado de Hacienda en esta provincia, si los socorros que perciben los individuos de la brigada de zapadores-bomberos, por sus servicios en caso de incendios, están sujetos á los descuentos que exige el Estado en el cual orden de 30 de Junio último.

El teniente de alcalde D. José Alamo Antón, ha decomisado esta mañana en la plaza del Mercado, setenta y cinco libras de pan faltas de peso.

Dicho artículo ha sido distribuido entre los Asilos benéficos de esta capital.

La conducta del señor Alamo, merece plácemes.

Ha sido ascendido á la categoría de oficial de cuarta clase de la Investigación de Hacienda de esta provincia, el empleado de Tesorería, nuestro apreciable amigo Don Eduardo Pérez Gironés.

—Repatriados—

Esta mañana se han presentado en el Gobierno militar de esta provincia, los siguientes soldados repatriados del ejército de Cuba, y los cuales son hijos de esta provincia:

Soldados Eulogio Saibart y Manuel Jiménez, de Crevillente.

—Tribunales—

Manana, ante la sección primera de la Audiencia provincial, se verá en juicio oral y público, la causa procedente del juzgado de Cocentaina, seguida por lesiones contra José Gisbert de Lorente y otro.

Defensores, Sres. Calvo y Morales.

Procuradores Sres. Pastor y Marsell.

Esta mañana á las once se ha verificado en el Juzgado de Instrucción y por subasta el arriendo de la plaza de Toros de esta capital.

Al acto han acudido algunos aficionados, efectuando siete de ellos depósito para poder optar.

Transcurrido el tiempo reglamentario, el juez ha adjudicado el circo taurino al mejor postor, que resultó ser D. Gregorio Vallejos, persona conocida en Alicante y empresario otras veces.

La plaza ha quedado rematada por el precio de 27 004 pesetas para tres años.

SUCESOS

HERIDO

En la Casa de Socorro, ha sido curado por el médico de guardia señor Garcia Torremocha, un muchacho llamado Francisco Rochel Javeloy, de varias erosiones y equimosis situadas en el muslo izquierdo, producidas por mordeduras de un perro, que afortunadamente no padece ni infección.

RIÑA

Esta mañana en la plaza del Mercado del Muelle, se ha promovido un gran alboroto entre dos sujetos llamados José Gomez Dominguez y José Alemañ Ripoll, los cuales, después de disputar acaloradamente, suministráronse morrocotudos estacazos.

La oportuna intervención de una pareja de guardias municipales, ha puesto fin al altercado deteniendo á sus autores que se encuentran encerrados en el cuarto de arresto.

ENVENENAMIENTO

Anoche á las diez ocurrió en el Barrio de Benalúa, un suceso que ha producido gran consternación al honrado vecindario de mismo.

Un individuo, panadero de oficio, llamado José Soler Santana, domiciliado en la plaza de Navarro Rodrigo, por motivos que todavía se ignoran, pretendió poner fin á su existencia, tomándose una disolución de fosforos que le produjo el consiguiente infortunio.

Conducido á la Clínica Municipal, el médico de guardia D. José Garcia Torremocha, le prestó los auxilios de la ciencia que su estado requería, pero a pesar de cuantos recursos empleo con objeto de que arrojará dicha venenosa materia, no pudo conseguirlo, y en su vista, ordenó trasladarse al suicida á su domicilio, donde esta mañana se ha podido lograr que vomitara dicha sustancia, habiendo desaparecido la gravedad.

El hecho ha sido puesto en conocimiento del señor juez de instrucción, quien instruye las oportunas diligencias sumariales para esclarecer el suceso.

DE UNA PEDRADA

En el propio benéfico establecimiento, también ha sido curado de primera intención por el mismo facultativo, un joven llamado Miguel Terol Marco, de una herida contusa situada en la región occipital, que le originó otro suceso con una piedra y á consecuencia de una reyerta que sostuvo con.

El señor Juez municipal á quien se ha participado lo ocurrido, emiende en el asunto.

EN COCENTAINA

El cabo de la guardia civil del puesto de Cocentaina, participó al gobierno civil de esta provincia, que en la casa número 65 de la calle de los Dolores, propiedad de don Juan de Dios Mompó, el día 10 del corriente se cometió un robo y enseguida que tuvo conocimiento del hecho, empezó á instruir las oportunas diligencias para averiguar quién ó quienes pudieran ser los autores del mencionado robo.

Dichas diligencias dieron por resultado el que á las nueve de la noche de ayer detuvieran á un individuo llamado Miguel Oitza Bevia, casado, de 26 años de edad y de oficio labrador, el cual, al ser interrogado por la Benemérita manifestó: que sobre la una de la tarde del día 10 de los corrientes "le dió la idea," de penetrar por una ventana y descerrajar un cofre, apoderándose de 30 pesetas en metálico, y que acto seguido salió por la misma ventana, dirigiéndose á su casa.

Practicado un reconocimiento en su domicilio, fueron encontradas 25 pesetas en el cajón de la cómoda, manifestando que las otras 5 se las había jugado la noche del sábado.

Dicho individuo convicto y confeso, ha sido puesto á disposición del señor Juez, el cual instruye las oportunas diligencias sumariales.

EN CASTELL DE CASTELLS

La guardia civil del puesto de Benimantell, participa á este gobierno civil, que en la tarde del 12 del actual, fué gravemente herido de arma blanca, un sujeto de Castell de Castells, llamado Antonio Tomás Vaquer, de 38 años de edad, por su convecino Tomás Verdú, de 40 años, ambos jornaleros.

El agresor emprendió precipitada fuga,

no habiendo podido ser capturado aun, á pesar de los incansables trabajos de la Benemérita.

EN MONOVAR

Teniendo conocimiento, el sargento de la guardia civil del puesto de Monovar, que á las 7 de la mañana de ayer y en la casa denominada "Chocolate", en la partida rural de los "Falcones," de aquel término municipal, se había tentado cometer un doble asesinato, inmediatamente se personó en el lugar antes mencionado y resultó que solamente, la dueña de la casa doña Teresa Ayela Vidal, tenía varias heridas y contusiones.

Practicadas activas diligencias por parte de la Benemérita, dieron por resultado la captura de tres individuos llamados Jaime Bellot Hernandez, de Biar, casado, jornalero, de 56 años de edad; Carmelo Sanz Llorente, de Villena, de 38 años, casado y de oficio albañil y Pascual Vidal Font, de Fuente la Higuera y de 56 años de edad.

Al practicar la Benemérita el cadáver, se les encontró una enorme pistola de dos cañones y un cuchillo de grandes dimensiones.

Dichos individuos han sido puestos á disposición del señor Juez, el cual instruye las oportunas diligencias.

Desde Orihuela

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Muy señor mío y compañero: El pasado martes en el tren correo descendente de esa capital, entre las estaciones de Callosa de Segura y Orihuela, fué timada una carterera que contenía 1.000 pesetas en billetes del banco de España y otros varios documentos al coronel de la Armada D. Emilio Pascual del Póvil, habiéndose puesto el hecho en conocimiento de la guardia civil, la que trabaja activamente para capturar á los autores, que aun no han sido habidos apesar del celo é interés de la Benemérita.

Noches pasadas fué agredido levemente con un palo, en la calle de la Corredera, sin mediar cuestión alguna, el cabo de consumos José Riquelme por un jinete entendido por "Jocillo," sugeto de mala conducta, licenciado de preside, el cual aun no ha sido capturado.

El día de la Purísima, tuvo lugar en el colegio de Vacaciones Eclesiásticas de San José, la inauguración del alumbrado por medio del gas acetileno, asistiendo muchas distinguidas personas de la localidad.

Este mismo alumbrado también se inaugurará el próximo domingo en el convento de Santa Ana á cargo de los RR. PP. Franciscanos.

Con objeto de pasar al lado de sus respectivas familias, las próximas fiestas de Navidad; han llegado á esta ciudad, procedentes de Madrid, D. Francisco German é Ibañe, D. Mariano Zorón y Garcia y don Joaquín Abril y Rizo.

En el antiguo convento del Carmen, situado en la plaza de este nombre, tuvo lugar noches pasadas una solemne velada literario musical, en honor de la Inmaculada en el soberano y candidísimo misterio de su Concepción, la cual resultó muy agradable, como no podía menos de esperarse, por el celo y amor al arte de los individuos que componen "La Juventud," sociedad recientemente organizada.

La numerosa y distinguida concurrencia que asistió al acto, aplaudió repetidas veces á los jóvenes que tomaron parte, deseando á "La Juventud," otros muchos triunfos como el alcanzado en la primera de sus funciones.

Procedentes del ejército repatriado de Cuba, han llegado á esta su ciudad natal, varios individuos de la clase de tropa, en mal estado de salud.

NUESTRA INFORMACION

"LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA," EN MADRID

(Agencia Mencheta)

15 de diciembre de 1898

Noticias de la noche

No hay nada saliente, y del día, que ha ya salido á la superficie.

La noche fué próspera en noticias, y de noche son todas las noticias y rumores que hoy se han comentado.

Del Consejo

Del Consejo solo hay, como nuevo, una firma de bien escaso interés, correspondiente á los Sres. Sagasta y Puigcerver.

Más vale así

Una hipótesis aventurada acerca de lo que ocurrir pudiera si las Cámaras de Washington se negasen á ratificar el tratado de paz, oponiéndose á la política anexionista.

Y rotunda negativa del Sr. Sagasta, acerca de haberse ocupado en las últimas reuniones ministeriales de política interior.

Esas son todas las referencias que, al salir del régio alcázar nos dieron los secretarios de Estado.

Cuestión de confianza

En los círculos políticos, la confusión resulta extraordinaria y las hipótesis son variadísimas, casi opuestas.

Predomina la idea de que el señor Sagasta planteará inmediatamente la cuestión de confianza y, si le fuera ratificada, formará un gobierno de amplia base y disolverá inmediatamente las Cortes.

—Ayer mañana rifaron en la plaza de Abastos dos mujeres, resultando una de las contendientes con varias lesiones que le en esta localidad por la "Fábrica".

Del hecho se ha dado parte al juzgado correspondiente.

El mercado últimamente celebrado, se vio muy animado y concurrido, habiendo durado desde las siete de la mañana hasta las cuatro de la tarde.

—Bajo la dirección de D. Carlos Moreto ha empezado á ensayarse las partituras que en las fiestas de Navidad han de ser ejecutadas á grande orquesta en esta catedral.

—Ha regresado á esta ciudad, después de haber sido agraciado por unos brillantes ejercicios de oposición con un capellanía en el Patriarca de Valencia, el presbítero D. Francisco Galiano, á quien felicitamos.

El Corresponsal.

15 diciembre 98.

El *elixir de pepsina* de Mialhe es un buen medicamento para ayudar la digestión de los alimentos y muy útil en las dispepsias y gastralgias.

De venta en las principales farmacias y droguerías de España.

Causa de las deformidades humanas

La causa de la mayoría de las deformidades del cuerpo humano puede hallarse en la insuficiente asimilación del alimento durante la época del crecimiento.

Por supuesto, que no nos referimos á las deformidades algunas veces heredadas, sino á esas imperfecciones de los organismos que son adquiridas. Cuando los niños están creciendo, necesitan alimento para el desarrollo de los huesos, tanto como para crear carnes sanas. El cerebro, lo mismo que todo órgano vital, requiere estar bien nutrido para poderse desarrollar con perfección; hay un solo medio por el cual el crecimiento se hace con toda perfección, y este es dándole á la sangre alimentos apropiados para el desarrollo natural.

Una de las virtudes de la Emulsión Scott como remedio para los niños, es la feliz combinación de los hipofosfitos de cal y sosa perfectamente amalgamados con el aceite de bacalao.

Los hipofosfitos mantienen el cerebro, estimulan el apetito, entonan los nervios y facilitan material para el desarrollo de los huesos, mientras que el aceite de hígado de bacalao nutre la parte muscular y carnosa del cuerpo.

El resultado de tomar la Emulsión Scott, es que los niños reciben de ella un alimento provechoso que á veces no obtienen por otro medio, y siempre se verá el aumento de carnes, fuerza y solidez de los huesos al poco tiempo después de tomar esta poderosa medicación.

Si todas las madres conociesen los beneficios de la Emulsión Scott, nunca dejarían de estar provistas de esta preparación para sus niños. Nuestras palabras están apoyadas por el Dr. D. Manuel Alaman Biscarri, de Jerez de la Frontera.

D. Manuel Alaman Biscarri, Ginecóputa y Paidópata, Jerez de la Frontera.

CERTIFICO: que hace bastantes años vengo empleando la Emulsión Scott, y ni una vez he tenido que arrepentirme de su uso, pues es el medicamento que mejor tolera el estómago, y más grato es al paladar de los niños.

Respecto á sus indicaciones, son múltiples, pero en todos aquellos afectos cuya manifestación más capital es la deficiencia en la energía funcional de los órganos, es insustituible por sus buenos resultados. Yo tengo la convicción de que entre las preparaciones farmacológicas tónicas y de acción sobre el aparato respiratorio es sin duda alguna la mejor: nunca me cansaré de recomendarla.

— DR. MANUEL ALAMAN. — Enero 7 1894.

El vapor "O. E. LUZ," saldrá de este puerto el 20 del corriente, admitiendo carga para Copenhagen y todos los puertos del Báltico con tránsito en Copenhagen.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

Robo en el Banco

Hoy se ha hablado mucho de un robo de billetes del Banco de España, descubierta el lunes en dicho establecimiento de crédito.

Aunque hasta ahora se había mantenido una gran reserva acerca de este hecho, se sabe que los billetes eran de 50 y 25 pesetas, emisión del 24 de Julio de 1893; que les falta la firma del cajero de metálico señor Casariego y que la cantidad sustraída asciende á 7.500 duros.

Aunque los billetes sustraídos carecen de aquel indispensable requisito y el Banco los aceptará antes de producir una perturbación en la circulación del papel moneda sin perjuicio de perseguir al autor ó autores del delito.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCHETA)

(Prohibida la reproducción de este servicio)

EDICION DE LA MAÑANA

16 DICIEMBRE DE 1898

Martinez Campos

Madrid 16 (1 mad.)

En los círculos políticos se ha comentado mucho el movimiento con-

EL GLOBO

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
CENTRO DE NOVEDADES EXCLUSIVAS

Pórtico de Ansaldo, esquina a la Plaza de Alfonso XII

Han llegado ya todos los surtidos para la temporada de invierno en este acreditado Establecimiento y con el fin de que el público pueda con vencerse de los precios tan baratos como se están vendiendo, puede visitarlo y verá como no exageramos aunque aseguremos que hay tanta variación en artículos de gran novedad para señoras y caballeros como los demás para el que quiera gastar poco dinero y vestir bien, que el que entre sin intención de comprar no saldrá sin dejarse el dinero a gusto.

Precio fijo

Restaurant del hotel Roma y Marina

El dueño de este establecimiento, participa al público el haber adquirido uno de los más reputados jefes de cocina de España.
Se sirven almuerzos a 2'50 pesetas y comidas a 3 pesetas.
Magnífica terraza al aire libre. Jueves y domingo, comida extraordinaria.
Se admiten encargos para todo lo concerniente a fonda. Abonos a precios convencionales

wey del crucero «Yosemite» con objeto de reforzarla.
También participan la noticia de que han salido dos transportes de guerra conduciendo tropas a Manila para aumentar las fuerzas yankees que guardan esta plaza.
Además, se ha votado un crédito de 145 millones de dollars con destino a pensiones.

Horroroso crimen

Madrid 16 (2'5 t.)
El juzgado continúa con actividad tomando declaraciones con motivo del horrible crimen cometido en la madrugada última en la calle de Zaragoza, del que ha sido víctima un virtuoso sacerdote al cual, después de robarle todo cuanto tenía le dieron los bandidos dieciséis puñaladas en el cuello, pecho y espalda.
El vecindario se halla consternadísimo.

Tres noticias

Madrid 16 (4'45 t.)
El ministro de Ultramar Sr. Romero Girón ha puesto a la firma de Su Majestad los Reales decretos declarando cesantes a funcionarios que prestaban sus servicios en nuestras posesiones.
No se ha recibido ningún telegrama de Filipinas comunicando noticias relativas al estado en que se encuentran los asuntos en aquel archipiélago.
Hoy a pesar de todo cuanto se ha dicho no celebrarán Consejo los ministros.
El excapitan general de Cuba don Ramón Blanco, debe llegar hoy a Cadix.

TIENDA DE TURRONES

DE
ANTONIO LOPEZ JEREZ
Turron legítimo de Jijona y toda clase de dulces, peladillas de Alcoy, pasteles de gloria y cascas de Valencia.
Pasaje de Amerigo.—Alicante

yankis, que será en el mes de marzo próximo.

La prensa inglesa explica la cuestión de los últimos sucesos de la Habana, diciendo que el conflicto surgió entre oficiales cubanos y españoles, por tratar aquellos de cerrarse el teatro Tacón, por el fallecimiento de Calixto García.

En la refriega resultaron varios cubanos muertos.

Tropas yankis en la Habana

Madrid 16 (4'50 mad.)
De New-York telegrafían dando cuenta de haber llegado a la Habana varios transportes americanos, conduciendo tropas.

Acamparán por ahora en los alrededores de la ciudad, hasta que esta quede evacuada por los españoles.

Llegada de repatriados á Barcelona

Madrid 16 (4'55 mda.)
Han llegado á Barcelona procedentes de la Habana los trasatlánticos «Montevideo» y «Covadonga».

Verificaron el desembarco de las tropas repatriadas sin novedad.

El general Correa

Madrid 16 (5 m.)

El general Correa desmiente se hayan maltratado á los detenidos en Bilbao.

Ha ordenado se abra información para depurar los hechos.

Continúan los paseos militares por el Norte.

El general Macías ha telegrafiado desde Elizondo, diciendo que no ocurre novedad.

Componendas y remiendos

Madrid 16 (6 m.)

Segun las versiones más autorizadas, Sagasta espera la cooperación de Montero Rios en la reorganización del partido liberal.

Los gamacistas por otra parte, creen que entraran a formar parte de su agrupación, Montero y Abarzua.

Romero Robledo en unión de sus amigos, espera designe la regente go bierno, con objeto de prestarle apoyo.

Con este motivo los círculos políticos se ven muy animados haciéndose multitud de comentarios.

Se espera con ansiedad la llegada del presidente de la comisión de París, por suponerse que este ha de servir de base para no suscitarse inconvenientes en la formación de un nuevo Gabinete liberal.

La combinación Weyler, Canalejas y Romero, sigue siendo el tema obligado de todos los políticos.

Martinez Campos, se dice, combate esa solución.

ULTIMA HORA

Escuadra yankee

Madrid 16 (1'55 t.)
Desde Washington, acaban de recibirse varios despachos telegráficos comunicando, que por el ministerio de Marina del gobierno norteamericano se ha ordenado la incorporación á la escuadra que manda el comodoro De-

mo a que en estos días se ha entregado de Ultramar un telegrama, en el que se calcula aproximadamente el número de españoles entre militares, religiosos, paisanos y sus familias, que habrán de ser conducidos a la Península.

Dícese que llegará á 7.000 los españoles que se hallan prisioneros, y á 9.000 el de las fuerzas del ejército y el número de religiosos, empleados y sus familias se aproximan a 4.000.

Además, muchos indígenas que desean continuar bajo la soberanía de España, han pedido venir con los repatriados.

El general Blanco

Madrid 16 (3'20 mad.)
Comunican de Tenerife que han estado a bordo del «Villaverde» a cumplimentar al general Blanco, los generales Montero y Azpirina y el gobernador de dicho punto.

El excapitan general de Cuba, aunque contrariado, se muestra en parte satisfecho por haber contribuido a suavizar asperezas y cooperado de algún modo a realizar el trámite a la nueva legalidad.

Podemos añadir que el «Villaverde» estará cinco días guardando cuarentena y después saldrá para Cadiz.

El entierro de Calixto Garcia

Madrid 16 (3'40 mad.)

De Washington dicen que el entierro de Calixto Garcia se verificó ayer con gran pompa.

Iban detrás del féretro muchos generales y jefes, pero debe advertirse que en Norteamérica hay muchos abogados que ostentan insignias del ejército, así es que en días de alguna solemnidad solo se ven generales por todas partes.

El cadáver ha sido depositado en el cementerio de Arlington, hasta tanto que sea trasladado a Cuba.

Contra los judios

Madrid 16 (4 mad.)

Telegrafían de Argel que las corrientes antijudías se manifiestan cada día con caracteres más graves.

La prensa publica violentos artículos en este sentido y el movimiento antisemitico se extiende considerablemente, llegando las autoridades a temer nuevos conflictos, tan sangrientos como los realizados el año pasado.

El general Rios

Madrid 16 (4'10 mad.)

El general Rios, por telegrama, avisa haberse trasladado a Cagayan, a bordo del vapor «León XIII» en donde espera el momento de embarcar para la Península con algunas fuerzas.

El general ha telegrafiado pidiendo fondos para pagar a los indígenas que está licenciando y preparando albergue para los prisioneros españoles que van a ser puestos en libertad.

Este telegrama confirma la grata noticia de la libertad de los prisioneros españoles.

Ministerio de Estado

Madrid 16 (4'40 mad.)

La nota oficiosa del ministerio de Estado dice, que el tratado de paz se ratificará después de que lo hagan los

Repatriación filipina

Madrid 16 (3'10 mad.)

Manila ha recibido el ministro

Crucifijo

Esta noche al toque de oraciones se rezará el

SANTO ROSARIO

en el Convento de Monjas Capuchinas, por el alma de

Don Alejandro Harmsen Garcia

Su tía D.ª Emma Harmsen, primos hermanos, sobrinos, hermanos políticos y demás parientes, suplican á sus numerosos amigos, la asistencia á estos piadosos actos.

TOS FERINA

curación rápida y segura con el Antiferino Alfonso de uso externo Curación de toda clase de Tos en los niños

Prospectos de detalles: Farmacia de D. Vicente Sorribes, calle de Riego. Venta al por mayor: F. ALFONSO, farmacia central ALCOY.

Grandes planteles de clases superiores

DON PASCUAL MAS

Naranjos comunes y mandarines y limoneros agrios, partidos á diferente altura, á 2 pesetas en el plantel.

VILLAJYOYOSA

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL

Gran compañía cómica-dramática, dirigida por don Manuel Llorens.

FUNCION PARA MAÑANA El registro de la policía.

Entrada general, 50 céntimos.

Imprenta de Antonio Reus

sucesora de A. B. Solbes

Labradores, 8 y San Pascual, 2 y 4

TEMPORADA DE INVIERNO DE 1898

Para comprar las verdaderas novedades en todos los artículos de adornos para vestidos de señora hay que visitar este acreditado establecimiento. Inmenso surtido en pieles, plumas, pasamanerías, mongolias, astrekanes, terciopelos, trenzas y sutach. Gran colección de trajes punto inglés de lana y algodón para señoras, caballeros y niños. Especialidad en gantes de piel de Suecia, piel ante, piel perro y cabritilla, lisos y bordados á precios sin competencia. Boinas rusas y bordadas. Como siempre, esta casa es la que más surtidos presenta y más barato vende.

ANGEL PITOU

Una cosa endulzaba el dolor de Sebastián, y que Pitou había prometido ir á verle á mañana.

Una cosa templaba el dolor de Pitou, y era Sebastián le había dado las gracias por su alivio.

«Hoy sigamos por un momento á nuestro héroe que se dirige desde la cura Fortia de su tía Angélica, situada, como ya sabemos, á la extremidad de Fleux.

«En la casa del cura, Pitou se encontró una veintena de personas que le esperaban con su extraño equipo, cuya descripción habíamos oído ya de muchas de las personas que moraban allí.

«Al volver de París en aquel traje; de donde se batían, se presumía, con mucho fundamento, que Pitou se había batido, y todos querían oír noticias de su boca.

«Pitou dió las noticias que le pedían con su acostumbrada gravedad; refirió la toma de la plaza, las hazañas de Billot y de Mr. Maillard, y de Mr. Hulin; cómo Billot le había defendido en el foso de la fortaleza y como él le

A. DUMAS 1027

había sacado de allí; en fin, contó la manera con que había sido puesto en libertad Gilberto, que hacía ocho días estaba encerrado en la Bastilla.

«Los oyentes sabían ya sobre poco más ó menos lo que les contaba Pitou; pero habían leído estas noticias en las gacetas de aquella época, y siempre es más interesante oír las referir por un testigo ocular, á quien se pueden hacer preguntas, y de quien se pueden escuchar pormenores curiosos.

«Ahora bien; Pitou hablaba, respondía, daba todos los detalles que le pedían, no incomodándose por las interrupciones y extendiéndose mucho en sus relatos.

«De aquí resultó que pasó una hora delante de la casa del cura Fortier, rodeado de un numeroso auditorio, y que hubiera pasado más, si á uno de sus oyentes no se le hubiera ocurrido decir:

—Pitou estará cansado y le tenemos aquí de pie en vez de dejar ir á casa de su tía Angélica. ¡Pobre mujer! ¡Cómo se alegrará de verle!

—Lo que es cansado no lo estoy; pero sí tengo hambre. Yo no me canso nunca, ni dejo nunca

1030 ANGEL PITOU

Era fácil de observar, además, que aquellas personas tenían las mayores simpatías hacia Pitou.

«Ya hemos dicho que Pitou tenía hambre, hasta tal punto, que era fácil conocerlo en la alteración de sus facciones.

«Así es que no perdió el tiempo y se fué derecho á la alacena.

«En otro tiempo, y decimos en otro tiempo, aunque nos referimos á tres semanas atrás, pues nosotros estamos persuadidos de que el tiempo no se mide por la duración, sino por los sucesos; en otro tiempo Pitou á menos de ser impulsado por el ángel malo ó por un hambre irresistible, poderes infernales que se asemejan mucho, se hubiera sentado sobre el umbral de la puerta cerrada, hubiera esperado humildemente la vuelta de su tía Angélica, y así que hubiese vuelto la hubiera saludado con una dulce sonrisa; después, apartándose á un lado, la hubiera dejado libre el paso para dejarla entrar.

«Hubiera entrado tras ella presentándole en seguida el pan y el cuchillo para que le diera su ración, y después hubiera dirigido una mirada de codicia, una triste mirada humilde y mag-

ANGEL PITOU

«De cómo Pitou, que había sido maldecido y arrojado de casa de su tía por un barbero y tres selectos, fué vuelto á maldecir y vuelto á echar por ella, por causa de un ave compuesta con arroz.

CAPITULO IV

Pitou llegó á Villers Cotterets por la parte que se llama la Faisanderie; cruzó por medio del salón de baile, desierto durante la semana, y á donde no hacía un mes aún había llevado Pitou á Carolina.

«¿Qué de cosas habían pasado á Pitou y á la Francia durante aquellas tres semanas!

«Después, habiendo seguido la larga calle de castaños, se dirigió á llamar a la puerta del cura Fortier.

Tres años hacía que Pitou había salido de Illa

La salud à domicilio.—LA MARGARITA EN LOECHES

Tomando una cucharadita de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

Antibiliosa, antiescorfolosa, antiherpética, antisifilitica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE.—Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO.—Premiada siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones. Depósito central: Jardines, 15, bajos, Madrid.—Prevenirse contra anuncios de aguas LLAMADAS naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no irritan, y es porque carecen de fuerza: la de LA MARGARITA se adapta à TODOS los estómagos, NO IRRITA, y mezclándola con agua, resulta aún MUY superior à las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de LA MARGARITA, sus condiciones terapéuticas tampoco.—Hecho el análisis por MR. HARDY, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fue declarada esta agua la mejor de su clase, y del minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Sáez Díez, acudiendo à los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aun más abundantes, resulta que LA MARGARITA DE LOECHES, es, entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico que son los más poderosos purgantes, y la única que contiene carbonato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA de la cantidad de gas carbonico que las que pretenden ser similares y es tal la proporción y combinación en que se hallan sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, teses rebeldes, y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales de todas partes.

SU GRAN CAUDAL DE AGUA, de que carecen las demás aguas, le permite tener un GRAN ESTABLECIMIENTO DE BAÑOS abierto del 15 de junio al 15 de sept. br. Pedir prospectos y hojas clínicas que se entregan gratis, Madrid, Jardines, 15 bajos.—Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS.

Como purgante, à las dos horas deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes. LA SALUD A DOMICILIO.

PURGACIONES Y TODOS LOS FLUJOS VENEREOS y sifiliticos CURA EN DOS DIAS

birán certificadas y con perfectas instrucciones para su uso. De venta en todas las farmacias de España. Se venden en Alicante, Farmacia Gomez Mora, Mayor, 23 y 25, y Droguería de Romero y Comp., Princesa, 15

Las **Cápsulas Koch** cortan en dos días los flujos de la uretra, y los cura rápidamente sin peligro y sin volver. Son preferidas por su éxito seguro é infalible. Siempre infalibles. Las **Cápsulas Koch** no producen orquitis, gonorrea, etc. Calman el ardor y deseo de orinar à las pocas horas. No privan de nada. Sin malestar y secretas. Las preferidas à todas. Las **Cápsulas Koch** se venden à 3 pesetas caja en las buenas Boticas y Droguerías. Si no se encuentran, entienda por carta 3 pesetas en sellos ó libranza al Dr. Koch, Alcala, 23, 1.º Madrid, y à correo vuelto se recien. Farmacia de Romero y Comp., Princesa, 15

CORSETERIA

Ultima novedad
Calle de la Princesa, 6, segundo—ALICANTE
La entrada junto al Estanco

Ramon Gual

MONTADOR MECANICO
Calle de Bazán número 20 duplicado, Alicante
Se proporcionan ventas y compras de todas clases de máquinas usadas. Motores de vapor, de gas, de agua y electricidad, máquinas de imprimir, bolantes, molinos de triturar semillas, pastas de todas clases, bombas aspirantes é imponentes para bodegas, pozos y estanques; basculas y también herramientas y toda clase de artefactos.
CUARENTA AÑOS DE PRACTICA

LA PENINSULAR

Fábrica de Chocolates de Carmelo Establier
ALICANTE
Oficina y Depósito: Coloma, 1.—Fábrica: Pérez Medina, 15 (Barrio Benaluz)

ADOLFO GARCIA

Proveedor efectivo de la Real Casa
Gran fabricación de la Legia Universal, desengrasantes, savorina, y la privilegiada crema Española para toda clase de caizado.
Fábrica y despacho Valencia 249, Barcelona

TESORO DEL ESTOMAGO

Se vende en esta imprenta

Juan Guardiola

Comisiones, Consignaciones y Tránsitos
DESPACHO DE BUQUES
[Comaginario de las Compañías de Vapores
Societ Navale de l'Océan, del Havre.
Línea de vapores Serres, de Bilbao.
Compañía de navegación «La Flecha», de Bilbao.
Compañía «Hispano-Argelina», de Barcelona.
Línea «Hispano-Inglesa», de Barcelona.
Sociedad Marítima de Viquey, de Bilbao.
Vapores de N. Scebidiá, de Bilbao.
Vapores de «Apestegui» de Burdeos.
Vapores de la «Societ» Ockeritile, de Amberes.

PARA SINARISMO

Adaptado por los Escoteles de París, los Ambrosianos y los Españoles de Mar.
y por las marinas francesas é inglesas.
Conservar al pelo de nuestra cabeza sus propiedades, obtener en pocas instancias con facilidad un efecto decisivo con la menor cantidad posible de medicamento, he ahí las propiedades que el RIGOLIOT ha resuelto de la manera mas acertada.
(A. BOUENHART, Invenio de Propiedad, año 1898.)
Enlace la firma adjunta, hay falsificadores. — PARÍS, 26, rue de Valenciennes. — Agente general para la venta por mayor en España: FERRAZ, Cruz, 25, principal, Madrid. Al por menor, en todas las Droguerías y farmacias del Reio.

BOCA

La curación del DOLOR DE MUELAS y la hermosura de la BOCA se logran siempre con el uso de la MENTHOLINA DENTÍFRICA que prepara el Dr. Androu, de Barcelona, à base de quina callaya y menthol del Japón. Con el uso de la MENTHOLINA se consigue siempre calmar el dolor de muelas, emblandecer y fortalecer la dentadura, aromatizar el aliento y dar vigor à las encías, evitando así la caries y la oscilación de los dientes. Su olor y sabor son tan exquisitos y agradables, que deja la boca fresca y aromatizada por mucho tiempo. La MENTHOLINA en polvo, usada con el oír, aumenta la blancura y belleza de los dientes. Pídanse en todas las farmacias, droguerías y perfumerías.

EL RABIOSO DOLOR DE MUELAS CARIADAS

pone al hombre onal le veis, desfigurado, triste, meditando é iracundo. La causa de todos estos males se destruye en un minuto y sin riesgo alguno usando el AIBAF SERDNA (anagrama) de ANDRES Y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia, por ser el remedio más poderoso é inocente que se conoce hoy para producir este canbio tan rápido y positivo. Destruye también la fetidez que la caries comunica al aliento. De venta en todas las buenas farmacias de esta provincia. En Alicante, Farmacia de Don Vicente Benavente, calle Mayor, número 4.
DOS PESETAS BOTE

Pildoras de Biaya de Pérez Negro

Recomendadas por médicos y enfermos como la mejor preparación que se conoce para curar las fiebres intermitentes, ya sea Terciana, Cuartana ó Cotidianas. No hay necesidad de privarse de ninguna clase de alimentos. Veinticinco años de éxito! Cajas con 80 y 40 pildoras, 5 y 3 pesetas. De venta en todas las mejores farmacias, remitiéndolas también directamente su autor previo pago de su importe sin aumento de precio desde cualquier punto que se pidan. FARMACIA DE PEREZ NEGRO, Ruda, 14, MADRID. En Alicante, Farmacia de D. José Soler.

GRAN FABRICA DE GASEOSAS Y CERVEZA CAYOL

SUCURSAL DE LA DE VALENCIA
En esta Fábrica se recibe diariamente una nueva clase de cerveza, elaborada por un inteligente químico alemán, que por su clasificación y buen gusto, puede competir con las mejores marcas conocidas, la que sin aparato de propaganda, es hoy recomendada por los señores facultativos como aperitivo para los enfermos y convalescentes, pues hace nutrir los alimentos de una manera rápida, fortaleciendo el organismo para el pronto restablecimiento de la salud perdida. Se halla de venta en todos los cafés y en la sucursal, calle de Alfonso el Sabio, núm. 7. Advertimos à los consumidores que cada botella lleva la marca de fábrica, en el tapón y etiqueta. Sin estos requisitos no es de la verdadera procedencia de Cayol.

PAPEL VIEJO

GONZALEZ HERMANOS

CASA MAYLIN

Loza, Lampisteria y Cristalería. Camas y objetos de capricho

1024 ANGEL PITOU
Tant, y sólo hacía tres semanas que faltaba de Villers Cotterets; así es que nada tiene de extraño que no le reconociesen en el primer punto y que le conocieran en el segundo. En un momento se extendió por todas partes la noticia de que Pitou acababa de llegar con el joven Sebastián Gilberto, y que ambos habían entrado por la puerta falsa de la casa del cura Fortier; que Sebastián estaba poco más ó menos lo mismo que cuando se marchó; pero que Pitou llevaba un gran casco y un enorme sable. De aquí resultó que se agolpó mucha gente ante la casa del cura, y delante de la puerta principal; porque se supo que si Pitou se había introducido en ella por la puerta falsa, saldría por la que daba paso à la calle de Soissons. Este era el camino que debía tomar para dirigirse à Pleux. Efectivamente; Pitou no se detuvo en casa del cura Fortier más que el tiempo necesario para entregar en manos de su hermana la misiva del doctor, à Sebastián Gilberto y cinco luises destinados à pagar su pensión en el colegio.

A. DUMAS 1029
tous, desde que le vieron tan temerariamente arrostrar la cólera de su anciana tía. El interior de la casa era constantemente el mismo que en los tiempos de Pitou. El famoso sillón de cuero ocupaba orgullosamente el centro de la habitación. Otras dos sillas ó estropeados taburetes servían de cortejo cuyo al macizo sillón; en el fondo se hallaba la alacena y à la derecha estaba situada la chimenea. Pitou entró en su casa, pintándose en su semblante una alegre y satisfactoria sonrisa. Nada tenía que arguir contra aquel miserable mobiliario que había sido su compañero de infancia. Eran, en verdad, aquellos muebles tan duros como la tía Angélica; pero al menos cuando se los abría se hallaba en ellos algo de bueno, en tanto que si se hubiera abierto à la tía Angélica, se la hubiera encontrado más seca y más dura aún por dentro que por fuera. Pitou dió en el mismo momento una prueba de lo que vamos diciendo à las personas que le habían seguido, y que viendo lo que pasaba miraban por la parte de afuera, deseosos de saber lo que sucedería à la vuelta de la tía Angélica.

ANGEL PITOU 1028
ca de tener apetito. Con arreglo à esta declaración de Pitou, el auditorio, que respetaba las exigencias del estómago del viajero, le abrió paso respetuosamente, y Pitou, seguido de algunos curiosos más tenaces que los demás, pudo llegar por fin à casa de su tía. La tía Angélica estaba ausente y la puerta se hallaba cerrada. Muchas personas invitaron à Pitou à que entrase en su casa à tomar lo que necesitara; pero Pitou se negó abiertamente à admitir estas ofertas. — ¡Pero ya ves, Pitou, que está cerrada la puerta de la casa de tu tía! La puerta de la casa de una tía no puede permanecer mucho tiempo cerrada ante un sobrino sumiso y hambriento—dijo sentenciosamente Pitou. Y sacando su enorme sable, cuya hoja hizo retroceder à las mujeres y los niños, introdujo su punta entre el pestillo y la armella de la cerradura, dió un violento empuje, y la puerta se abrió con gran admiración de los circunstantes, que ya no pusieron en duda las hazañas de Pi-

A. DUMAS 1025
La hermana del cura tuvo en un principio mucho miedo cuando vió introducirse por la puerta del jardín al formidable soldado; pero bien pronto bajo el casco del dragón reconoció el semblante risueño y cándido de Pitou, lo que le tranquilizó un poco. Por último, la vista de los cinco luises acabó de tranquilizarla enteramente. Este temor era tanto más fácil de explicar en aquella pobre mujer, cuanto que el cura Fortier había salido para llevar à paseo à sus discípulos y se hallaba enteramente sola en casa. Pitou, después de haber entregado la carta y poniéndose su casco en la cabeza con una envoltura marcial, Sebastián derramó algunas lágrimas al separarse de Pitou, aunque aquella separación no debía ser larga y su compañía no fuera de lo más entretenida; pero y la constante alegría, la complacencia y la completa abnegación del joven Pitou habían conmovido à Sebastián Fortier se ausentaba à uno de esos nobles perros de Terranova que cansan muchas veces, pero que concluyen por desarmar la cólera lamiendo las manos.